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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº02 – 2024 
COMITÉ DIRECTIVO LOCAL 

SERVICIO LOCAL DE EDUCACIÓN PÚBLICA AYSÉN 
 
 

El 25 de abril de 2024 tiene lugar la segunda sesión ordinaria del Comité 
Directivo Local (CDL) del Servicio Local de Educación Pública (Servicio Local o 
SLEP) AYSÉN. La sesión inicia a las 17:16 horas en dependencias del Servicio 
Local de Educación Pública de Aysén, ubicado en calle Moraleda 437, 
Coyhaique, a la vez que, de manera telemática, a través de la plataforma 
Teams respecto de aquellos integrantes que no pueden asistir de manera 
presencial. 

 
1. ASISTENCIA. 

 
La reunión contó con la presencia de los siguientes integrantes del Comité 

 
 
 

Nombre Estamento al que 
representa 

Presencial / 
telemática 

Jorge Saavedra Yantani 
Presidente Del 

ComitéDirectivo 
Local 

 
Representante De 
Los alcaldes 

Comparece 
DeManera 
Presencial 

 
Aldo Araneda Fuentes Representante De 

LosCentros De 
Padres Y Apoderados 

Comparece 
DeManera 
Presencial 

Dominga Aurora Alfaro 
Miranda 

Representante Del 
GobiernoRegional De Aysén 

Comparece 
DeManera 
Presencial 

Luis Coñuecar Lagos 
Representante Del 
GobiernoRegional De Aysén 

Comparece 
DeManera 
Telemática 

 
PIERO CAVIGLIA 
FUENTES 

 
Representante De Los 
Centros DePadres Y 
Apoderados 

Comparece 
DeManera 
Telemática 

Cristian Porzio 
Sandoval 

Jefe Jurídica Comparece 
DeManera 
Presencial 

Carolina Lazo Cárdenas Ministro De Fe 
Comparece 
DeManera 
Presencial 

Paulina Espina Subdirectora DAF Comparece 
DeManera 
Presencial 

Daniela Salazar Subdirectora Infra Comparece 
DeManera 
Presencial 
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2. HORA DE INICIO DE LA REUNIÓN: 17:16 horas. 
 

3. DESARROLLO DE LA REUNION 
 

3.1. Desarrollo de la reunión. 
 

El presidente del Comité Directivo Local, Sr. Saavedra Yantani inicia la reunión 
dando la bienvenida a los asistentes. 

 

3.2. Aprobación acta anterior 

Los 5 integrantes del comité directivo local aprueban sin observaciones, 
por lo que se procede a solicitar el pago de la sesión correspondiente. 

 

3.3. PRESENTACIÓN SUBDIRECCIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y 
MANTENIMIENTO 

 
DANIELA SALAZAR, presenta una variedad de iniciativas de inversión, incluyendo 22 
proyectos de convocatoria de anticipación provenientes de los municipios, así como 
proyectos financiados por el gobierno regional y el IND. 

 
El integrante del Comité, Sr. Coñuecar Lagos consulta por la inclusión del Liceo 
Arturo Prat de Cisnes en proyectos de diseño y arquitectura, debido a su deterioro 
y la necesidad de actualizar la información sobre el estado del proyecto. 

 
El integrante del Comité, Sr. Araneda Fuentes expone la necesidad de supervisar 
la gestión de los municipios en la ejecución de los proyectos y la posibilidad de 
devolver los fondos si no se cumplen los plazos de ejecución. 

 
La integrante del Comité Sra. Alfaro Miranda presenta la importancia de 
proyectarse con una matrícula ascendente y la integración de aspectos de salud en 
el proyecto educativo en el Proyecto de la Escuela de España, también menciona la 
necesidad de considerar la integración y el funcionamiento del internado en el 
proyecto. 

 
Daniela Salazar detalla los obstáculos encontrados en los proyectos en evaluación, 
destacando la falta de pertinencia territorial en el diseño de un proyecto en Melinka, 
por ejemplo. 

 
El integrante del Comité, Sr. Araneda Fuentes enfatiza la importancia de apoyar 
proyectos de emergencia en los municipios, especialmente en el ámbito educativo, 
y resaltó la necesidad de empoderar a los padres y estudiantes para lograr un 
impacto positivo. Además, expone la importancia de la participación activa de los 
parlamentarios y la articulación con las autoridades locales en la ejecución efectiva 
de los proyectos. 
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3.4. PRESENTACIÓN Y ANÁLISIS ESTADO ACTUAL DE SUBDIRECCIÓN DE 
ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS 
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La Subdirectora de Administración y Finanzas expone situación financiera de l 
Servicio a la fecha. 

 
Se informa sobre la instalación de internet satelital y fibra óptica dedicada en la 
región, lo que ha permitido que el 100% de los establecimientos en la región tengan 
acceso a Internet. 

 
El integrante del Comité, Sr. Piero Caviglia, consulta sobre los problemas de 
despliegue en la entrega de materiales de ofician y aseo. 

 
Sub. DAF indica que los proveedores se han retrasado en las entregas, sin 
embargo, la proyección es entregar durante esta semana y la próxima 
principalmente en el sector norte y sur de la región. 

 
El integrante del Comité, Sr. Coñuecar Lagos consulta por la falta de materiales 
en el liceo Raúl Broussain y asistentes de buses. 

 
Sub. DAF indica que los materiales serán entregados durante la próxima semana, 
quedando pendiente solo resmas de hojas y tintas de impresoras. 

 
El presidente del Comité Directivo Local, Sr. Saavedra Yantani consulta sobre la 
entrega de cajas chicas. 

 
Sub. DAF informa que ya fueron todas entregadas y que en algunos casos están en 
procesos de reposición. 

 
El integrante del Comité, Sr. Piero Caviglia consulta por la aprobación de las 
oficinas locales y los perfiles que trabajarán en ellas. 

 
Ministra de Fe indica que, aún aprobada la instalación de las oficinas locales, fueron 
aprobadas sin financiamiento especial, por lo que se está esperando la autorización 
de DIPRES para la contratación de personal de apoyo administrativo, compras, gdp, 
etc. Dependiendo de la necesidad de cada territorio. 

 
El integrante del Comité, Sr. Coñuecar Lagos indica que no es bien visto que los mismos 
funcionarios de los ex DEM sean ahora la cara visible en las oficinas locales del SLEP, a lo que 
se suman todos los integrantes del CDL 

 
 

3.5. Puntos Varios. 
 

El Presidente del Comité Directivo Local, Sr. Saavedra Yantani ofrece la palabra 
por si hay  algún punto adicional que desee abordarse por alguno de los 
integrantes del Comité. 

 
 

- El integrante del Comité, Sr. Coñuecar Lagos, consulta respecto de la 
inversión en materiales e implementación de las 2 carreras cerradas en 
el liceo Politécnico de Aysén. Solicita poder pedir inventarios de Turismo 
y Acuicultura, quién responde y dónde se encuentra ese material. 

 
- El integrante del Comité, Sr. Piero Caviglia solicita que las valoraciones 

médicas de estudiantes de PIE sean presenciales y no vía telemedicina 
como años anteriores. Además, consulta por el convenio de atención 
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dental entre los municipios y salud, se reactiva con JUNAEB, se necesita 
apoyo de los C.G.P.M.A? 

 
- La integrante del Comité Sra. Alfaro Miranda destaca visita realizada a 

la Escuela España junto al director ejecutivo, como instancia exitosa de 
participación con equipos docentes, asistentes y CGPMA. Solicita asistir 
a otras visitas. 

 
- El jefe Jurídico indica que se enviará una propuesta de Planificación anual 

como trabajo hacia el futuro y próximas sesiones. 
 

- El integrante del Comité, Sr. Araneda Fuentes, indica que es posible 
hacer proyectos a través de los CGPMA y postular a beneficios como 
clínicas dentales. Además, solicita respuesta de la consulta respecto del 
vestuario donado a varios EE desde corona. 

 
 

ACUERDO. 
 

Se lleva a efecto votación a viva voz, se aprueba por los presentes y se acuerda 
que las sesiones se realizarán el 3er. lunes de cada mes. 

 

4. TÉRMINO DE LA REUNIÓN: Siendo las 18:35 se terminó la reunión. 
 
5. FIRMAS Y CERTIFICACIÓN: 

 
La ministro de fe que suscribe certifica que: 

 
Con fecha 25 de abril de 2024, a las 17:16 horas, se inició la reunión con los 
Integrantes del Comité Directivo local individualizados en el numeral primero, 
reunión a la que se sumó el las subdirectoras de Infraestructura y DAF, según se 
indica en el presente registro. 

 
Se deja constancia que la presente acta será remitida por correo electrónico por 
el/la ministro de fe a los distintos integrantes del Comité Directivo Local de 
Aysén. 

 
La aprobación de esta acta se realizará en la sesión siguiente. 

La sesión finalizó a las 18:35 horas. 
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3. REGISTRO DE ASISTENCIA (Registro fotográfico) 
 
 
 

 
 
 

 

Carolina 
Lazo 

Firmado 
digitalmente por 
Carolina Lazo 
Cárdenas 
Fecha: 2024.05.16 
16:28:35 -04'00' 

Firma ministro de fe 
 

CAROLINA LAZO CÁRDENAS 
JEFA DE GABINETE 

Servicio Local de Educación Pública de Aysén 

Cárdenas 
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